

ABSTRAK

Penelitian ini mengkaji pengaruh kepercayaan politik dan faktor-faktor yang mempengaruhi partisipasi politik masyarakat Desa Cijulang dalam pemilihan kepala daerah tahun 2020 disaat pandemi. Teori yang di gunakan untuk memecahkan rumusan masalah yaitu teori kepercayaan politik dan teori partisipasi politik serta penelitian ini menggunakan Pendekatan perilaku politik atau psikologi. Penelitian ini menggunakan metode Kuantitatif. Teknik pengumpulan data yaitu melalui data primer yang diperoleh dari angket atau kuisioner dengan skala Likert dan juga dari wawancara beberapa narasumber. Pengambilan sample dengan *Multistage Random Sampling* acak bertingkat dengan 5 kepala wilayah. Teknik analisis data melalui di analisis menggunakan program SPSS for *Microsoft Window* dengan uji kolerasi Pearson dengan penentuan hipotesis signifikan atau tidak.

Hasil penelitian ini Untuk variabel kepercayaan politik berdasarkan perhitungan SPSS versi 16 diketahui sebesar 0,913 lebih besar dari 0,202 maka instrumen variabel kepercayaan politik dikatakan reliable dan valid. Dan variabel Partisipasi Politik sebesar sebesar 0,789 lebih besar dari 0,202 maka instrumen variabel partisipasi politik dikatakan reliable dan valid. Hasil dari spss diketahui signifikan sebesar $000 < 0,5$ yaitu signifikan dan t"hitung" lebih besar dengan t "tabel" yaitu $12.194 > 1.98525$. output spss menunjukan Kepercayaan politik masyarakat termasuk kategori sangat baik yaitu 83,2% dan partisipasi politik termasuk kategori sangat baik yaitu 81,2% dan pengaruh kepercayaan politik terhadap partisipasi politik yaitu 61%. Maka H_0 ditolak dan H_1 diterima. Sehingga hipotesis adanya pengaruh positif antara kepercayaan politik terhadap partisipasi politik masyarakat. Adanya pengaruh dari variabel x terhadap variabel y karena adanya dua faktor yaitu faktor institusi dan psikologi. Serta Faktor yang mempengaruhi partisipasi politik masyarakat Desa Cijulang adalah kesadaran politik, kepercayaan politik dan pendidikan politik serta perubahan dari substansi menjadi komersial pertanian dan adanya pilihan rasional pemilih yaitu bantuan sosial dari pemerintah .

Kata Kunci: Covid-19, Kepercayaan Politik, Partisipasi Masyarakat.